
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 26 июня: тем-
пература +10...+23, давление 
762 мм, ветер С, 2-5 м/сек.
СУББОТА, 27 июня: темп. +16...+29, 
давление 759 мм, ветер С-З, 2-5 м/сек.
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ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Алексеевцы внесли неоценимый вклад в победу.
• Выпускники колледжей Волгограда сдают экзамены в инновационном 
формате.
• В Волгограде прошел праздничный автопробег в честь медиков.
• Медики могут досрочно выйти на пенсию.

Именинники дня:
25.06 - Андрей, Анна, 
Арсений, Иван, Максим, 
Мария, Петр, Степан, 
Тимофей.
26.06 - Александр, Ан-
тонина, Данил, Дмитрий.

«Завтра была война»
Горящие свечи как символ па-

мяти в канун скорбной даты начала 
Великой Отечественной войны за-
жглись на главной высоте России.  
Мероприятие объединило сотруд-
ников ГУ МВД России по Волго-
градской области, Волгоградского 
линейного управления МВД России 
на транспорте, Росгвардии, Волго-
градской Академии МВД России, 
УФСБ и Пограничного управления 
ФСБ по Волгоградской области, 
региональных управлений МЧС, 
ФСИН, ФССП России, работников 
СУСК и прокуратуры Волгоград-
ской области. В организации ме-
роприятия были задействованы 15 
участников молодежного движения 
«Волонтеры Победы». В традицион-
ной акции ГУ МВД по Волгоград-
ской области «Завтра была война» 
принял участие губернатор Андрей 
Бочаров. Участники с зажженными 
свечами поднялись от площади Ге-
роев до вершины Мамаева кургана, 
возложили цветы к Вечному огню.  

Соблюдайте правила
В большинстве районов Вол-

гоградской области сохраняется 
чрезвычайная пожароопасность. 
Об этом сообщает пресс-служба 
регионального ГУ МЧС. Жителей 
просят неукоснительно соблюдать 
элементарные правила пожарной 
безопасности и не сжигать сухую 
растительность и мусор, в том чис-
ле на своих приусадебных участках. 
Напоминаем, что  на всей терри-
тории Волгоградской области с 13 
апреля 2020 г. установлен особый 
противопожарный режим. В со-
ответствии с федеральным зако-
нодательством в условиях особого 
противопожарного режима за на-
рушения требований пожарной 
безопасности мера ответственности 
ужесточается. Сумма наложенного 
штрафа возрастает в два раза: для 
граждан в размере от 2 до 4 тысяч 
рублей; для должностных лиц - от 
15 до 30 тысяч рублей; для юриди-
ческих лиц до 400 тысяч рублей.

Популяция 
стабильная

В охотничьих хозяйствах Вол-
гоградской области завершен учет 
численности сурка-байбака и сусли-
ка. Эти виды животных относятся к 
охотничьим ресурсам, и наблюде-
ние за динамикой состояния их по-
пуляций – необходимое условие для 
определения норм добычи в сезон 
охоты. Учет грызунов, организован-
ный специалистами Облкомприро-
ды, проводился в два этапа. Сначала 
определялись и наносились на кар-
ту-схему границы поселений живот-
ных. Затем описывался качествен-
ный состав и структура популяции 
сурков и сусликов: взрослых жи-
вотных и детенышей. Как показали 
результаты весенне-летнего учета, 
численность сурка-байбака в регио-
не составляет 28716 особей, а сусли-
ков 23852 особи. Экологи отмечают, 
что состояние популяций этих жи-
вотных в последние несколько лет 
остается стабильным. Облкомпри-
роды напоминает, охота на сурка и 
сусликов на территории Волгоград-
ской области в соответствии с прави-
лами охоты разрешается с 1 июля по 
30 сентября.

Людмила СТЕПЫГИНА.

16+

ВЕСТИ РЕГИОНА

СОЛНЦЕ
Восход: 05:01
Заход: 21:26

ФАЗА ЛУНЫ
Растущий серп, 
в полночь будет 
освещено 23%.

Полезные советы 
• Чтобы очистить пла-

стиковый контейнер от 
въевшихся пятен и убрать 
потертости, залейте лимон-
ный сок с водой внутрь и 
потрясите. Затем поставьте 
его на солнце, и ультрафио-
лет все сделает за вас.

В ЧЕСТЬ ДНЯ 
МЕДРАБОТНИКА

Высадка цветов на территории 
медучреждений, сюжетные граф-
фити, автопробег и праздничные 
концерты — в волгоградском регио-
не в минувшие выходные прошли  
акции, посвященные Дню меди-
цинского работника.

Волонтеры Волгоградской об-
ласти присоединились к масштаб-
ной всероссийской акции «Спасибо 
медикам»: на территории медуч-
реждений были высажены цветы. 
Например, новая клумба со словом 
«Спасибо» украсила двор Волго-
градской областной детской клини-
ческой больницы в Дзержинском 
районе города-героя. Кроме того, 
продолжались творческие акции: 
сюжетное граффити со словами 
благодарности медикам молодые 
волгоградские художники нари-
совали на ограждении 25-й боль-
ницы. Напомним, еще одна яркая 
картина под названием «Будни 
медицинского работника» стала 
подарком от творческой молодежи 
для работников Волгоградской об-
ластной детской клинической ин-
фекционной больницы. 

21 июня, с профессиональным 
праздником сотрудников здраво-
охранения поздравили волонтеры. 
Представители регионального от-
деления ВОД «Волонтеры-медики» 
и волонтеры акции #МЫВМЕСТЕ 
совершили автопробег по 20 меди-
цинским учреждениям.

 Во время автопробега из машин 
звучали песни и записи с поздравле-
ниями от звезд российской эстрады.

В Волгограде праздничные ме-
роприятия начались еще 18 июня. 
Добровольцы высадили цветы в 
виде слова «спасибо» и нарисовали 
открытки. На этой  неделе поздрав-
ления получат еще 120 медицинских 
работников Волгоградской области. 
Об этом сообщила региональный 
координатор ВОД «Волонтеры-ме-
дики» Виктория Браткова.

Свои сюрпризы для главных ге-
роев дня подготовили и региональ-
ные учреждения культуры. Так, 21 
июня на сайте Волгоградской фи-
лармонии был доступен специально 
записанный ко Дню медицинского 
работника концерт. Это сольные вы-
ступления и инструментальная му-
зыка в исполнении концертмейсте-
ра Волгоградского академического 
симфонического оркестра Альберта 
Жмаева и Инны Безугловой. Волго-
градский областной краеведческий 
музей на своем сайте откроет цикл 
публикаций «Герои в белых хала-
тах», где расскажет о знаменитых 
врачах, уникальных операциях и 
многом другом.

Добавим, в преддверии Дня ме-
дицинского работника губернатор 
Андрей Бочаров провел в режиме 
видеоселектора встречу с победите-
лями профессиональных конкурсов 
— лучшими медсестрами, терапев-
тами, хирургами, реаниматолога-
ми, лаборантами. Глава региона 
поздравил всех медиков Волгоград-
ской области с наступающим празд-
ником и поблагодарил за труд и са-
моотверженность.

Наш корр.
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• Визиты
МИХАИЛ МУРАШКО: 

«Взаимодействие с Волгоградской 
областью является ключевым»

В минувшую  субботу, 20 июня, в регионе побывал 
министр здравоохранения России 

В ходе  рабочей поездки Ми-
хаил Мурашко ознакомился с 
новым филиалом ФГБУ «Нацио-
нальный медицинский исследо-
вательский центр транспланто-
логии и искусственных органов 
имени академика В.И. Шумако-
ва» Минздрава России, который 
открывается в городе Волжском. 
Кроме того, в канун Дня медика, 
который отмечается 21 июня, 
министр принял участие в тор-
жественной церемонии вруче-
ния государственных наград ме-
дработникам региона.

ДЛЯ ОКАЗАНИЯ 
ВЫСОКОТЕХНОЛОГИЧЕСКОЙ 

МЕДПОМОЩИ
 Михаил Мурашко и Андрей Бо-

чаров оценили возможности много-
функционального филиала ФГБУ 
«Национальный медицинский ис-
следовательский центр трансплан-
тологии и искусственных органов 
имени академика В.И. Шумакова», 
оснащенного по самым передовым 
мировым стандартам. Новое медуч-
реждение, построенное в городском 
округе-город Волжский, получило все 
необходимые лицензии и полностью 
готово к оказанию неотложной и пла-
новой помощи.

Площадь нового медицинского 
центра на улице Карбышева состав-
ляет почти 40 тысяч квадратных ме-
тров. В клинике оборудованы палаты 
на 162 места, 11 операционных залов, 
консультационно-диагностическое 
отделение, отделения реанимации и 
интенсивной терапии, лаборатория, 
диализные залы на 20 коек, в том чис-
ле полностью боксированные, что по-
зволяет оказывать специализирован-
ную помощь инфекционным больным 
с уронефрологическими патологиями 
здоровья, пансионат на 150 мест, пи-
щеблок. На вооружении медиков — 
мощный компьютерный томограф, 
стационарные и передвижные рентген 
и другие аппараты, а также цифровые 
технологии для ведения электронной 
истории болезни, электронного про-
токолирования операций.

Запуск в плановую работу филиала 
ФГБУ «НМИЦ ТИО имени академика 
В.И. Шумакова» Минздрава России 
существенно расширяет возможно-
сти оказания высокотехнологичной 
медпомощи жителям Волгоградской 
области, а также Южного и Северо-
Кавказского федеральных округов 
сразу по нескольким направлениям: 
трансплантация почек и сердечно-
легочного комплекса, хирургия, уро-
логия, нефрология, кардиология, 
кардиохирургия, интервенционная 
радиология. Только до конца 2020 
года здесь смогут получить помощь 
специалистов самого высокого класса 
порядка 2000 человек. Кроме того, 
филиал является эффективной кли-
нической базой медицинских обра-
зовательных учреждений, где будут 
осуществляться курсы подготовки, 
обучения, повышения квалифика-
ции и усовершенствования врачей, 
среднего и младшего медицинского 
персонала, студентов старших курсов 
университетских кафедр урологии, 
нефрологии и трансплантологии.

НАГРАДЫ ДОСТОЙНЫМ
В ходе рабочей поездки министр 

здравоохранения РФ Михаил Мураш-
ко в преддверии Дня медицинского 

работника вручил государственные 
награды волгоградским врачам, мед-
сестрам и фельдшерам. В церемонии, 
которая состоялась в Зале Воинской 
и Трудовой Славы администрации 
региона, принял участие Андрей Бо-
чаров.

Михаил Мурашко отметил, что в 
этом году на долю медиков выпали 
особые испытания, которые они достой-
но выдержали: «В первую очередь хо-
тел бы сказать слова благодарности 
всем тем, кто в эти сложные времена 
стоит на медицинских рубежах, кто 
продолжал работу по оказанию по-
мощи в амбулаторно-клинических 
и стационарных учреждениях. Мы 
прошли с вами вместе эти месяцы, су-
мели в короткий промежуток време-
ни объединиться, собрать все силы и 
организовать все это».

Министр здравоохранения отме-
тил высокий уровень готовности Вол-
гоградской области к работе в слож-
ных санитарно-эпидемиологических 
условиях, а также серьезные шаги, 
которые сделал регион по модерниза-
ции системы здравоохранения.  Затем 
Михаил Мурашко вручил награды 16 
медикам Волгоградской области. 

Продолжение на 2 стр.
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• Мнение

Волгоградская область в оче-
редной раз возвращается к во-
просу о переводе времени. Опрос 
о переводе стрелок проведут в 
день голосования за поправки в 
Конституцию. В опросном листе 
будет значиться простая форму-
лировка: «Какую часовую зону 
вы считаете предпочтительной: 
московское время или время, 
установленное в Волгоградской 
области сейчас?» 

За два года, прошедшие после 
первого голосования о переводе ча-
сового пояса, алексеевцы успели оце-
нить все плюсы и минусы местного 
времени и однозначно укрепиться в 
своем мнении. Об этом и расспросили 
жителей района корреспонденты га-
зеты «Прихоперье». Ответы респон-
дентов значительно разнились.

- И по-местному раньше жили, и 
по-московскому, и опять к местному 
вернулись. Ко всему привыкаешь, 
так что уже все равно, — призналась 
жительница ст.Усть-Бузулукской На-
дежда Александровна Куропятнико-
ва. — Но, все-таки, наверное, лучше 

жить вместе с Москвой по одному 
времени, чтобы у всех все одинаковое 
было.

- Мне больше по душе наше вол-
гоградское время. Удобно: гораздо 
позже светает в утренние часы и тем-
неет в вечернее время, — поделилась 
своим мнением жительница район-
ного центра Любовь Викторовна Кар-
тыш. – Я по натуре сова, утром люблю 
поспать, а на московском времени в 
четвертом часу утра уже светло – по-
этому не поспишь в удовольствие. И 
вечером было некомфортно – ты бы 
еще в огороде покопался, а в начале 
десятого уже стемнело.

- Мы с хуторянами в последние 
дни часто обсуждаем вопрос о часо-
вом поясе, и в большинстве своем 
склоняемся ко мнению, что луч-
ше было бы жить по московскому 
времени, - рассказала жительница 
х.Павловского Елена Евгеньевна Че-
ренкова. – За два года так и не при-
выкли жить на час вперед. Летом вро-
де бы и удобнее, а зимой, получается, 
темнеет уже чуть ли не в обед. 

- Для нас, пожилых людей, вся эта 
катавасия со сменой времени достав-
ляет много хлопот, - заметил житель 
х.Самолшинского Георгий Георгие-
вич Кузяков. – Вернулись к местному 
времени, так и давайте по нему жить. 
Сколько лет до этого так жили, и все 
было удобно и понятно.

- Однозначно нам нужно москов-
ское время. В нашей семье на это 
есть личные причины, - рассказала 

жительница х.Ларинского Татьяна 
Андреевна Ларина. – Дочь живет в 
Воронежской области, и мы теперь 
оказались в разных часовых поясах, а 
это очень неудобно. Да и телевизион-
ные программы вечером приходится 
долго ждать. Гораздо лучше было 
жить по Москве.

- Честно говоря, уже привыкли и 
к волгоградскому времени. Но голо-
совать буду за московское, - отметила 
жительница х.Поклоновского Надеж-
да Викторовна Говоркова. – Надо эту 
путаницу с разными часовыми пояса-
ми убрать. Чтобы телевизор смотреть 
по тому времени, которое он показы-
вает. Чтобы, выезжая за границы об-
ласти, не крутить часы туда-обратно. 
Чтобы мы не занимались каждый 
день математикой – два пишем, один 
в уме.

Уже два года продолжаются 
споры по поводу «правильного» ча-
сового пояса, теперь появится воз-
можность все окончательно решить. 
Напомним, в 2018 году в регионе 
прошел референдум, по результатам 
которого перешли на местное время. 
Тогда единодушия по вопросу не уда-
лось добиться, и голоса разделились 
40 к 60%. Споры продолжались и все 
два года, минувшие после референду-
ма. Власти региона дали гражданам 
еще одну возможность высказать свое 
мнение. Окончательно определиться 
с удобным вариантом времяисчис-
ления можно будет на своем избира-
тельном участке. 

Повторное голосование по часовому поясу
Алексеевцы обсуждают возможность возврата 

на московское время

• Встречи

На этой неделе Алексеевский район с рабо-
чим визитом посетил член комитета Совета Фе-
дерации РФ по социальной политике, секретарь 
Волгоградского регионального отделения партии 
«Единая Россия» С.В.Горняков. Стоит отметить, 
что в нашем районе Сергей Васильевич бывает до-
вольно часто и во многом помогает продвижению 
местных инициатив.

На границе с Урюпинским районом представителя 
Совета Федерации встречал глава Алексеевского муници-
пального района И.М.Свинухов и директор ОАО «Самол-
шенское» Н.И.Максимов. В приветственной беседе они 
вспомнили о том, как начиналось строительство дороги, 
соединившей Алексеевский и Урюпинский районы, и ка-
кой значительный вклад внес в это дело Сергей Василье-
вич, являвшийся на то время депутатом Волгоградской 
областной Думы.

Следующим пунктом рабочей поездки сенатора стал 
алексеевский мост через р.Бузулук. О том, какое значение 
для жителей не только станицы Алексеевской, но и всего 
района, имеет это сооружение, присутствующим напом-
нил житель районного центра Н.А.Степыгин. Было отме-
чено, что и в появление данного объекта свою лепту внес 
С.В.Горняков.

Далее представительная делегация побывала в цент-
ральном парке ст.Алексеевской, уделив большее внима-
ние появившейся не так давно зоне «Вдохновение». О 
том, как обустраивалась данная территория парка, на ка-
кие средства, и почему имеет такое название, гостям рас-
сказали представители МКУ «Алексеевское управление 
по благоустройству и муниципальному хозяйству» - ди-
ректор С.А.Парамонов и его заместитель Е.И.Иставлетова. 
Сергей Васильевич отметил, что в Алексеевском районе 
в местной власти работает сплоченная команда едино-
мышленников, благодаря инициативе которых и удается 
достичь значительных результатов в социально-эконо-
мическом развитии муниципалитета и в благоустройстве 
подведомственных территорий.

Побывал в этот день С.В.Горняков и в х.Шарашенском. 
Там сенатор встретился с руководством ООО «Нью-Био».  
Речь шла о завершающем этапе строительства завода по 
глубокой переработки зерна кукурузы.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Многое зависит от инициативы 
местной власти

Алексеевский район с рабочим визитом посетил сенатор 
Совета Федерации РФ Сергей Васильевич Горняков

• Визиты

МИХАИЛ МУРАШКО: 
«Взаимодействие 

с Волгоградской областью 
является ключевым»

«Медицинские работники заняли 
достойное место в нашем обществе, 
это те люди, которые своим ежеднев-
ным трудом позволяют сберечь наше 
счастье и здоровье. Поздравляю вас и 
хочу отметить, что это только начало 
мероприятий по награждению особо 
достойных сотрудников, которые ока-
зались в этот сложный период наи-
более сильными и мужественными. 
Президент России учредил две госу-
дарственные награды, которые будут 
вручаться медикам, — это орден име-
ни Пирогова и медаль Луки Крым-
ского», — сказал Михаил Мурашко.

Стоит отметить, что в числе на-
гражденных сотрудники как ведущих 
клиник региона — Волгоградского об-
ластного кардиологического центра, 
областной больницы №1, региональ-
ного уронефрологического центра, 
так и представители коллективов Но-
воаннинской, Михайловской и Урю-
пинской ЦРБ, работники станций 
скорой помощи, родильных домов и 
больниц малых городов региона. Все-
го в государственных медучреждениях 
области работают более 30 тысяч вра-
чей различных профилей и специа-
листов среднего звена.

ГРАМОТНОЕ ПОСТРОЕНИЕ 
УРОВНЕВОЙ СИСТЕМЫ   

Вопросы продолжения совмест-
ной работы по совершенствованию 
системы оказания медицинской по-
мощи, реализации приоритетных 
проектов в сфере здравоохранения 
региона стали ключевыми в ходе ра-
бочей встречи главы Минздрава Рос-
сии Михаила Мурашко и губернатора 
Волгоградской области Андрея Боча-
рова.

В ходе встречи было отмечено, 
что регион выполнил поставленные 
перед ним задачи в условиях слож-
ной санитарно-эпидемиологической 
обстановки.

«Ситуация на территории Вол-
гоградской области непростая, но 
стабильная и полностью контроли-
руемая. Организовано тестирова-
ние — порядка 160 тысяч тестов уже 
проведено в регионе. Сегодня мы по-
нимаем всю проблематику, задачи, 
которые ставит министерство здра-
воохранения России, будут выполне-
ны в полном объеме», — подчеркнул 
Андрей Бочаров.

Кроме того, глава региона пред-
ставил министру первые результа-
ты масштабной работы по созданию 
передовой онкослужбы, которая яв-
ляется ядром единой современной 
пациентоориентированной системы 
здравоохранения Волгоградской об-
ласти.

«Все работы идут в плановом по-
рядке, все оборудование закупается 
вовремя, полностью реализуется проект, 
строительно-монтажные работы вы-
полняются без срыва сроков несмо-
тря на сложную ситуацию, в том чис-
ле санитарно-эпидемиологическую», 
— доложил губернатор.

Михаил Мурашко имел возмож-
ность убедиться в этом лично в ходе 
выездного совещания на площадке 
онкодиспансера. Вместе с главой ре-
гиона он осмотрел недавно открытый 

единственный в ЮФО высокотехно-
логичный реабилитационный центр 
для онкобольных; отремонтирован-
ное основное здание диспансера, ос-
нащение отделений и операционных; 
ознакомился с ходом строительства 
нового лечебно-диагностического 
корпуса.

«Онкодиспансеры — это меди-
цинские организации, где пациенты 
зачастую теряют позитивный на-
строй. Изменения, которые проис-
ходят в волгоградском учреждении, 
создают не только технологические 
возможности для оздоровления, но 
и душевные. Например, реабилита-
ционный центр абсолютно не выгля-
дит как медицинская организация 
— здесь создана атмосфера для реа-
билитации души и тела. Это правиль-
ный, верный курс», — отметил Михаил 
Мурашко.

Особое внимание уделено соз-
данию первичного звена оказания 
помощи — в Волгоградской области 
создают сеть центров амбулаторной 
онкологической помощи.

«Мы формируем единую систему 
первичного звена онкологической 
службы на территории Волгоградской 
области. На сегодняшний день ра-
ботает шесть центров амбулаторной 
онкологической помощи, которые ох-
ватывают более одного миллиона че-
ловек. До конца года еще четыре ЦА-
ОПа будут построены, к концу 21 года 
у нас введут все 14 запланированных 
центров, что позволит на 100 процен-
тов охватить население Волгоград-
ской области», — проинформировал 
Андрей Бочаров.

Глава федерального ведомства 
отметил «грамотное построение 
уровневой системы» здравоохране-
ния региона: «Медицинские городки 
и система распределения ЦАОПов, 
система распределения центров по 
экстренным состояниям — все в очень 
правильном формате. Это полностью 
соответствует современным подхо-
дам к планированию медицинской 
помощи, позволяет оказывать муль-
тидисциплинарную, многоплановую 
помощь пациентам с разными забо-
леваниями».

Андрей Бочаров поблагодарил 
Михаила Мурашко за совместную 
конструктивную работу в решении 
вопросов модернизации здравоохра-
нения региона: «Без вашей поддерж-
ки, без поддержки министерства нам 
таких результатов было бы сложно 
добиться, было бы невозможно вы-
полнить задачи, которые сегодня ста-
вит Президент».

«Мы с вами движемся абсолютно 
в синергии. Считаю, что личное вни-
мание губернатора для здравоохране-
ния — это один из ключевых элемен-
тов успеха. Я благодарю вас, Андрей 
Иванович, за то, что вы занимаетесь 
этим лично», — подчеркнул Михаил 
Мурашко.

Наш корр.
по материалам пресс-службы 

администрации 
Волгоградской области.

Фото: volgograd.ru

Н.А.Степыгин рассказывает С.В.Горнякову и 
И.М.Свинухову о том, как новый мост помог алек-
сеевцам пережить сильнейшее половодье 2018 г.

Экскурсию по алексеевскому парку для сенатора 
СФ провели С.А.Парамонов и Е.И.Иставлетова.



На сегодня, по оперативным 
данным, в регионе суммарная 
площадь зерновых, зернобобо-
вых и кормовых культур состав-
ляет 2083,0 тысячи гектаров. 
Таким образом, целевой пока-
затель выполнен на 100 процен-
тов.

Итоги весеннего сева стали глав-
ной темой совещания с руководством 
Минсельхоза РФ, проходившего в 
режиме видеоконференции. В его 
работе приняли участие заместитель 
губернатора – председатель облком-
сельхоза Василий Иванов, предста-
вители федеральных и региональ-
ных ведомств – эксперты в области 
сельского хозяйства, отраслевики. В 
ходе обсуждения отмечено, что в ряде 
регионов посевная кампания достиг-
ла финиша. Близятся к завершению 
весенние полевые работы и в Волго-
градской области.

По итогам весеннего сева ячмень 
в Волгоградской области размещен 
на площади около 200 тысяч гекта-
ров, 91,5 тысячи гектаров занято ку-
курузой, посеянной на зерно, яровая 
пшеница посеяна на площади около 
60 тысяч гектаров.

Технические культуры размеще-
ны на площади 788,9 тысячи гекта-
ров, что на 27 тысяч гектаров больше 
к уровню прошлого года. Предпо-
чтение отдано подсолнечнику. Его в 
этом году посеяно немного больше, 
чем в 2019-м. Активизировали агра-
рии свой интерес к такой культуре, 
как сафлор, также увеличив площади 
его сева.

Большое внимание со стороны 
аграриев и органов управления АПК 
различных уровней уделяется вопро-
сам повышения качества зерна.

Для получения качественного 
и богатого урожая зерна пшеницы 
аграрии на площади 1298,7 тысячи 
гектаров провели подкормку озимых 
зерновых культур минеральными 
удобрениями и удобрениями на осно-
ве гуминовых кислот.

В целях сохранения урожая и 
улучшения фитосанитарной обста-
новки на территории области прово-
дятся защитные мероприятия. Про-
тив вредителей обработаны 156,6 
тысячи гектаров, 990,7 тысячи гекта-
ров - против сорняков и 200 тысяч - 
против болезней.

Проводимые в полном объеме и 

в оптимальные сроки защитные ме-
роприятия позволят не допустить 
повреждений и гибели сельскохозяй-
ственных культур.

Отметим, сельхозработы 2020 
года проходят в непростых погодных 
и санитарно-эпидемиологических 
условиях: раннее начало весны, хо-
лодная погода в апреле, дождливые 
первая и вторая декады мая внесли 
коррективы в график. Однако агра-
рии справляются с выпавшими на них 
испытаниями и намерены выполнить 
целевой показатель Государственной 
программы по производству зерна – 
собрать 4 млн 184 тысячи тонн хлеба. 
Тем самым будет внесен вклад регио-
на в обеспечение продовольственной 
безопасности.

Напомним, проводимая в регио-
не работа получила положительную 
оценку со стороны федерального цен-
тра: первый заместитель главы Мин-
сельхоза России Джамбулат Хатуов во 
время рабочей поездки отметил, что 
в области своевременно и на высоком 
уровне проведен комплекс агротехно-
логических мероприятий.

ksh.volgograd.ru
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Целевой показатель выполнен 
на 100 процентов

• Вести АПК

В Волгоградской области близятся к завершению 
весенне-полевые работы

• Господдержка

Социально ориентирован-
ным некоммерческим органи-
зациям (СОНКО), вошедшим в 
реестр Минэкономразвития Рос-
сии, предоставят дополнитель-
ные меры поддержки: льготные 
кредиты, продление сроков 
уплаты страховых взносов, ос-
вобождение от уплаты аренды, 
ряда налогов и обязательных 
платежей. По данным пресс-
службы  областной администра-
ции, в федеральный реестр для 
получения поддержки вклю-
чены более 500 волгоградских 
НКО. В их числе и представите-
ли Алексеевского района.

В настоящее время в федераль-
ный реестр внесены более 24 тысяч 
организаций по всей России. В их чис-
ле, по информации регионального 
комитета экономической политики и 
развития, порядка 540 СОНКО Волго-
градской области. Это общественные 
и спортивные объединения, образо-
вательные организации, благотвори-
тельные фонды и другие структуры, 
деятельность которых связана с ре-
шением социальных задач.

В Реестре Минэкономразвития 
России значатся и представители 
Алексеевского района: СКО «Алек-
сеевский юрт», ТОС «Алексеевское 
2», ТОС «Алексеевское 4», ТОС 
«Усть-Бузулукское 1» и ТОС «Усть-
Бузулукское 2».

В реестр включены СОНКО, ко-
торые с 1 января 2017 года являлись 
получателями субсидий и грантов в 
рамках программ, реализуемых фе-
деральными или региональными 
органами исполнительной власти, 

органами местного самоуправления; 
а также обладатели грантов Прези-
дента Российской Федерации; постав-
щики и исполнители социальных и 
общественно полезных услуг.

Данные в реестр были поданы 
органами исполнительной власти ре-
гионального и федерального уровней, 
органами местного самоуправления, 
Минюстом России и Фондом прези-
дентских грантов. Реестр размещен 
на сайте Минэкономразвития РФ. 
Там же можно ознакомиться с ин-
струкцией, как воспользоваться пре-
доставленными государством мерами 
поддержки.

Объявлен и размещен на сайте 
ФНС и второй реестр социально-ори-
ентированных НКО, которым предо-
ставлены меры господдержки как по-
страдавшим в условиях пандемии. Об 
этом рассказала «Российская газета» 
(выпуск от 10 июня 2020 г. № 8178).

В реестр вошли частные образо-
вательные организации с лицензией 
на образовательную деятельность, 
НКО, которые работают в сфере здра-
воохранения, научных исследований, 
культуры и искусства, применяющие 
пониженные страховые взносы, а так-
же благотворительные организации. 
После подписания постановления 
правительства в качестве основной 
меры господдержки им обнулят стра-
ховые взносы и налоги за II квартал 
этого года.

В личные кабинеты НКО на сайте 
ФНС придут уведомления с инструк-
цией о том, как воспользоваться пра-
вом на господдержку.

Наталия ГОЛУБЕВА.

Льготные кредиты 
и многое другое

Более 500 волгоградских НКО включены 
в федеральный реестр для получения 

поддержки

• На рынке товаров и услуг

С 1 июля в Волгоградской 
области вводится обязательная 
цифровая маркировка лекарств, 
обуви и сигарет. Эти товары 
без нее не смогут продавать-
ся. Исключение составят лишь 
лекарства, выпущенные рань-
ше — они будут обращаться до 
конца срока годности. Главная 
цель национальной системы 
маркировки и прослеживания — 
убрать поддельную продукцию с 
прилавков магазинов и аптек. 

Как сообщило сетевое издание 
РИАЦ, опираясь на пояснения пресс-
службы ООО «Оператор-ЦРПТ», 
каждому товару будет присвоен ин-
дивидуальный код, своеобразный 
цифровой паспорт. Он наносится на 
упаковку еще на заводе и позволяет 
проследить весь путь товара: от произ-
водства до прилавка магазина или 
аптеки. Любой покупатель сможет 
отсканировать код с помощью бес-
платного мобильного приложения 
«Честный знак» и получить всю ин-
формацию о товаре, включая стра-
ну-производителя, срок годности, 
состав, и даже данные о его возврате 
предыдущим покупателем, если та-
кое имело место. 

Обмануть новый код не получит-
ся, он уникален для каждого отдель-
ного товара и защищен специальной 
криптографической меткой. Если 
срок годности нанесли на производ-
стве, перебить его не удастся. Если ле-
карство уже числится за больницей, 
перепродать его из-под полы втридо-
рога не смогут. Контрафакт просто не 
пройдет. 

Цифровое прослеживание това-
ров позволит защитить потребителя, 
гарантируя легальность и качество 
вещей. В случае с продуктами и ле-
карствами маркировка может фак-
тически спасти жизни людей. Кроме 
того, в случае с лекарствами, государ-
ство в режиме реального времени с 
помощью системы сможет анализи-
ровать поставки и обеспечивать до-
статочное количество в каждом регио-
не, а также предотвращать попытки 
манипуляции ценами и создания ис-
кусственного ажиотажа. 

Предполагается, что система мар-
кировки к 2024 году распространит-
ся на большинство товаров и станет 
одной из платформ для цифровой 
трансформации российской эконо-
мики, а также защитит граждан от 
поддельных лекарств и продуктов 
питания.  За нарушение порядка 
маркировки и оборот немаркирован-
ных товаров предусмотрены админи-
стративная (статья 15.12. КоАП РФ) и 
уголовная (статья 171.1 УК РФ) ответ-
ственность. 

Наш корр.
Фото: ООО «Оператор-ЦРПТ».

С прилавков уберут 
поддельную продукцию

С 1 июля в Волгоградской области вводится 
обязательная маркировка товаров

Общероссийское голосова-
ние по внесению изменений в 
Конституцию России будет про-
ходить по-новому: не в один 
день, как раньше, а в течение 
семи календарных дней - с 25 
июня по 1 июля. Свой выбор 
жители Алексеевского района 
вместе с другими гражданами 
страны могут сделать, начиная с 
сегодняшнего дня. 

Предприняты максимальные 
меры предосторожности, чтобы за-
щитить всех – организаторов, наблю-
дателей и участников голосования. 
Именно это было продемонстриро-
вано представительной делегации 
- руководству районной админи-
страции, сотрудникам правоохрани-
тельных органов и госпожнадзора, 
общественным наблюдателям - за не-
сколько дней до выборов на примере 
одного из избирательных участков в 
ст.Алексеевской.

В ходе презентации пошагово 
была смоделирована и продемон-
стрирована работа участка в день го-
лосования. Как пояснил председатель 
Алексеевской избирательной комис-
сии А.И.Шевченко, процесс голосова-
ния организован с учетом требований 
Роспотребнадзора. Для проведения 
голосования в помещении все члены 
участковых комиссий обеспечены 
дополнительными защитными сред-
ствами (одноразовыми халатами, за-
щитными экранами, масками, пер-
чатками).

Участнику голосования перед 
проходом в помещение для голосо-
вания необходимо придерживать-

ся нанесенных специальных линий 
- указателей движения, за которые 
не рекомендуется заходить, пока на 
предыдущей линии находится другой 
участник голосования. Необходимо 
соблюдать безопасную дистанцию 
между людьми – она должна состав-
лять не менее 1,5 метров.

 Перед входом в помещение для 
голосования оборудован специаль-
ный пункт, где дежурный медик из-
меряет входящему температуру тела 
бесконтактным термометром, пред-
лагает воспользоваться антисепти-
ческими средствами для дезинфек-
ции рук, выдает одноразовую маску 
и ручку для заполнения бюллетеня. 
При выявлении граждан с симптома-
ми заболевания, их направляют для 
голосования в дополнительное поме-
щение. Непосредственно при входе в 
помещение лежит коврик с антисеп-
тической пропиткой для дезинфек-
ции обуви.

В обычное время процедура голо-
сования предусматривала, что член 
комиссии берет в руки паспорт участ-
ника голосования, чтобы переписать 
данные в журнал. Новые правила 
исключают передачу документов: 
процедура ускорена за счет визуаль-
ной сверки данных с базами персо-
нальных данных избирателей. Это 
делается для соблюдения социальной 
дистанции. Маску в помещении сни-

мать не нужно, за исключением кра-
тковременного момента для сверки 
паспорта.

На кабинках голосования нет 
привычных шторок, но они располо-
жены таким образом, чтобы сохра-
нить тайну волеизъявления граждан. 
Кроме того, на участках разведены 
потоки голосующих – на выход и на 
вход. Люди не будут пересекаться – 
таким образом, соблюдается социальная 
дистанция в 1,5 метра. На выходе из 
помещения для голосования исполь-
зованные одноразовые маски реко-
мендуется выбросить в закрываю-
щийся крышкой контейнер. 

Как и прежде, сделать свой выбор 
можно на дому, оповестив об этом за-
ранее избирательную комиссию. И 
еще один шаг навстречу избирателю 
в условиях эпидемии: впервые прого-
лосовать можно по месту работы, так-
же сделав предварительную заявку. 

Решающий фактор обеспечения 
безопасности – возможность голосо-
вать на протяжении нескольких дней. 
Это позволяет снизить риск появле-
ния очередей на участках, а участ-
никам голосования предоставляет 
удобную возможность выбрать для 
волеизъявления подходящий день, 
будь то выходной или один из будней.

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото автора.

Тайна волеизъявления 
и безопасность будут обеспечены 

в полной мере

• Актуально

Во время голосования по поправкам в Конституцию избиратели 
пройдут несколько рубежей защиты 

На презентации процедуры голосования было показано, 
как должна соблюдаться социальная дистанция в помещении.

Кабинки для голосования не 
имеют шторок, а выход из по-
мещения разделен со входом.
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Т р у ж е н и к о в  О А О  « Р А О 
Алексеевское», отмечающих дни 
рождения в июне:

Е.В. Козловцеву (25.06);
Н.П. Богданову (26.06.).

Желаем радости безмерной,
Любви и дружбы самой крепкой,

Удачи, нежности и веры,
Успех пускай станет заметней!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

В рейтинге ста лучших 
высших учебных заведений России 

есть и три волгоградских вуза 

• Интересная статистика

Рейтинговое агентство RAEX 
(РАЭКС-Аналитика) обнародо-
вало сотню лучших вузов Рос-
сии. Исследование провели в 
девятый раз, учитывая статисти-
ческие показатели, а также ре-
зультаты опросов свыше 60 тыс. 
респондентов: представителей 
академических и научных кру-
гов, студентов и выпускников, 
работодателей.

Сетевое агенство РИАЦ проана-
лизировало эти данные. В топе, как 
и в прошлом году, оказались универ-
ситеты двух столиц. Отстояли свои 
места МГУ (первое), МФТИ (второе), 
МИФИ (третье), СПбГУ (четвертое), 
ВШЭ (пятое) и МГИМО (шестое). 
Улучшил позицию МГТУ им. Н.Э. Бау-
мана, поднявшись с восьмой на седь-
мую строчку.

Топ-30 не меняется второй год 
подряд. Это 17 вузов Москвы, четыре 
университета Санкт-Петербурга, пять 
федеральных университетов – Ураль-
ский, Казанский (Приволжский), 
Сибирский, Дальневосточный и Юж-

ный, а также ТГУ и ТПУ (Томск), НГУ 
(Новосибирск) и ННГУ им. Лобачев-
ского (Нижний Новгород).

Как отмечают эксперты, полите-
хи из верхней части списка RAEX-100 
показали разнонаправленную дина-
мику, а ведущие экономические вузы 
синхронно улучшили свои позиции. 
По мнению составителей перечня, 
пандемия спровоцировала начало 
больших изменений в высшей шко-
ле в России и в мире в целом. Авторы 
рейтинга ожидают снижение студен-
ческой мобильности и рост влияния 
информационных технологий на кон-
курентоспособность вузов.

Но пока в рейтинг попали три 
волгоградских вуза. Улучшил свои 
позиции ВолГУ, поднявшись с 68-го 
на 67 место. Внесли на 96 строчку 
Волгоградский государственный тех-
нический университет, который в 
прошлом году не был включен в спи-
сок RAEX. Волгоградский мед упал с 
81 места на последнее.

Наш корр.  

В топе - университеты 
двух столиц

• Росреестр сообщает

Управление Росреестра по Волго-
градской области напоминает о воз-
можности получения услуг Росреестра 
в электронном виде. На сайте Росре-
естра (http ://rosreestr.ru/) доступны 
сервисы для получения всех наиболее 
востребованых услуг ведомства:

• регистрация прав,
• кадастровый учет,
• единая учетно-регистрационная 

процедура, т.е. одновременная поста-
новка на кадастровый учет объекта и 
регистрация прав на него,

• получение сведений из Единого 
государственного реестра недвижи-
мости.

Преимуществом электронных ус-
луг и сервисов Росреестра является 
значительная экономия времени - 
получить необходимую информацию 
можно не выходя из дома.

Заявление и документы на полу-
чение услуг по регистрации прав, ка-
дастровому учету и получение единой 
учетно-регистрационной процедуры 
можно подать в личном кабинете Рос-
реестра, который размещен на глав-
ной странице сайта Росреестра.

Для авторизации в личном каби-
нете используется подтвержденная 
учетная запись пользователя на еди-
ном портале государственных услуг 
Российской Федерации (https://www.
gosuslugi.ru/). Чтобы получить логин 
и пароль от такой учетной записи до-
статочно обратиться в ближайший 
многофункциональный центр (МФЦ) 
с соответствующим заявлением и до-
кументом, удостоверяющим личность.

При предоставлении государ-
ственной услуги по регистрации прав 
в электронном виде размер госпош-
лины снижается на 30 %, а плата за 
предоставление сведений из ЕГРН, в 
зависимости от вида запрашиваемого 
документа, сокращается от 33 до 80 %.

Информацию о ходе оказания 
услуги, проверить корректность элек-
тронной подписи и распечатать полу-
ченную в электронном виде выписку 
можно также получить на сайте.

Т.В.КРАСНОВА,
начальник Алексеевского 

отдела Управления Росреестра 
по Волгоградской области.

Электронные сервисы

С  д н е м  р о ж д е н и я  И г о р я 
Альбертовича Николаева 

(26.06).
Пусть искрится россыпь смеха,
Ждет улыбок череда,

Карусель больших успехов
Длится долгие года.

Администрация ООО 
«КЛЮЧ – АГРО».

ВСПОМНИМ
26 июня испол-
нится 12 лет, как 
нет с нами люби-
мой, дорогой доч-
ки, мамы, сестры, 
крестной 

Востриковой 
Надежды 

Александровны.
Наше горе ничем не измерить,
Эту боль нам теперь не забыть,
Видно так суждено нам судьбою -
Будем помнить тебя и любить. 
Все, кто знал ее, вспомните вместе 
с нами.

Родители, сын Вася, сестра 
Вера, зять Василий,

 крестница Лена. 

26 июня – международный день борьбы 
с наркоманией и незаконным оборотом 

наркотиков

• День в календаре

Данный день имеет всемир-
ное значение. Он был учрежден 
в 1987 году как выражение реши-
мости Генеральной Ассамблеи 
ООН усилить свою деятельность и 
создать мировое общество, сво-
бодное от злоупотребления нар-
котиками. Основанием для тако-
го решения стали рекомендации 
Международной конференции 
по борьбе со злоупотреблением 
наркотическими средствами и 
их незаконным оборотом, при-
нявшей обширный план дея-
тельности по борьбе с наркоти-
ческой зависимостью.

В 1998 году состоялась специаль-
ная сессия Генеральной Ассамблеи 
ООН, поставившая цель значительно 
уменьшить такое пагубное явление 
в мире, как наркомания, уже к 2008 
году. Но ООН обнародовала цифры, 
свидетельствующие, что в настоящее 
время в мире наркотики употребляют 
более 185 млн. человек. Это составляет 
3% всего человечества и 12% людей 
возрастом от 15 до 30 лет. Число лиц, 
употребляющих инъекционные нар-
котики, во всем мире превысило 13 
млн. человек. С каждым днем послед-
ствия наркотической зависимости 
становятся все более угрожающими в 
демографическом плане. Наркотики 
овладевают несовершеннолетними 
и подростками, увеличивается ко-
личество женщин, употребляющих 
наркотические препараты. Нарколо-
ги особенно обеспокоены этой про-
блемой, так как имеют данные о том, 
что еще 3 года назад средний возраст 
наркоманов был 16-17 лет, а теперь он 
снизился до 13-14 лет. За последнее 
десятилетие число женщин, прини-
мающих наркотические и психотроп-
ные препараты, увеличилось в семь 
раз!

Наркоманию без преувеличения 
можно назвать самым страшным яв-
лением нашего века. В ее коварные 
сети с каждым днем попадает все 
больше людей, пытающихся убежать 
от проблем и стрессов. Но цена такого 
«побега» оказывается слишком высо-
кой, и результаты эксперимента над 
собой большей частью оказываются 
необратимыми. Даже специальный 
курс лечения от наркомании не всегда 
способен освободить человека от этой 
зависимости. После нескольких лет 
без наркотиков у бывшего наркома-
на зачастую возникает рецидив. И те 
ощущения, которые казались спасе-
нием от реальных проблем и неудач, 
становятся бесконечным кошмаром и 
абсолютной пустотой. Поэтому изна-
чально выбирать наркотики как сред-
ство для ухода от жизненных проблем 
– непростительное и губительное ре-

шение для каждого человека.
В России явление наркомании 

сравнительно новое. Совсем недав-
но напоминание о таких средствах, 
как наркотики, встречалось только 
в книгах о гражданской войне и по-
слевоенной разрухе, или же в некото-
рых иностранных фильмах. В нашей 
стране в задачу Федеральной службы 
по контролю за оборотом наркотиче-
ских средств и психотропных веществ 
(ФСКН) входит выявление преступле-
ний и мероприятия по борьбе с нар-
команией, профилактическая работа 
по снижению наркотизации обще-
ства. В России под лозунгами «НЕТ 
– наркотикам!» проходят многочис-
ленные спортивные и оздоровитель-
ные мероприятия, встречи со студен-
тами, школьниками, педагогами и 
родителями.

После распада СССР уровень нар-
котической преступности в России и 
странах ближнего зарубежья значи-
тельно возрос. Как свидетельствуют 
данные ФСКН, в России 6 млн. нар-
команов; 1,8 млн. человек – больны 
наркоманией; 350 тыс. – находятся 
на учете в наркологических диспансе-
рах; число наркозависимых в России 
за последнее десятилетие увеличи-
лось в 9 раз. От 900 тыс. до 1 млн. 100 
тыс. наркозависимых – это подростки 
и молодежь в возрасте 11-24 лет. Еже-
годно от наркотиков гибнут от 70 до 
100 тыс. россиян. Проблема нарко-
мании напрямую связана с ростом 
распространенности инфекции, вы-
зываемой вирусом иммунодефицита 
человека. От 60% до 80% носителей 
ВИЧ заразились инъекционным пу-
тем, т.е. вследствие потребления нар-
котических веществ. 25% всех пре-
ступлений в стране, так или иначе, 
связаны с наркоманией.

Международный день борьбы с 
наркоманией способствует массовому 
решению такой серьезной проблемы 
нашего времени, как наркомания. 
Этот вопрос не должен оставлять 
равнодушным ни одного человека на 
Земле. Только благодаря совместным 
усилиям можно добиться положи-
тельных результатов в решении этой 
глобальной проблемы наших дней.

Наш корр. по материалам 
Роспотребнадзора.

Не отравляй свою жизнь!

Управление Росреестра по Вол-
гоградской области напоминает о 
необходимости погашения регистра-
ционной записи об ипотеке в Едином 
государственном реестре недвижимо-
сти (ЕГРН), после того как выплачен 
ипотечный кредит за недвижимость. 
Если этого не сделать, то недвижи-
мость по-прежнему будет находиться в 
залоге у банка и собственник не сможет 
распоряжаться своим имуществом.

Для того чтобы погасить реги-
страционную запись об ипотеке не-
обходимо обратиться в любой офис 
МФЦ, либо подать заявление через 
сайт Росреестра (rosreestr.ru).

В том случае если выдана за-
кладная, регистрационная запись об 
ипотеке погашается в течение трех 
рабочих дней с момента поступления 

в орган регистрации прав:
- совместного заявления залого-

дателя и законного владельца заклад-
ной с одновременным представлением 
документарной закладной;

- заявления законного владельца 
закладной с одновременным представ-
лением документарной закладной;

заявления залогодателя с одно-
временным представлением доку-
ментарной закладной, содержащей 
отметку владельца закладной об ис-
полнении обеспеченного ипотекой 
обязательства в полном объеме;

Если закладная не была выдана:
- совместного заявления залого-

дателя и залогодержателя;
- заявления залогодержателя.
За погашение записи об ипотеке го-

сударственная пошлина не взимается.

Почему после выплаты ипотечного кредита 
важно обращаться за погашением записи 

об ипотеке в ЕГРН и как это сделать
УВАЖАЕМЫЕ 
АЛЕКСЕЕВЦЫ! 

Заканчивается 
ОСНОВНАЯ ПОДПИСКА 
на газету «Прихоперье» 

на второе полугодие 
2020 года.

Подписная цена 
с получением по почте - 
633 руб. 66 коп. 
Тем, кто предпочитает 

самостоятельно забирать
 газету «Прихоперье»

 непосредственно в здании 
редакции, мы предлагаем 

оформить 
АЛЬТЕРНАТИВНУЮ 
ПОДПИСКУ по цене 

200 рублей. 
ПОДПИШИТЕСЬ, 

И «ПРИХОПЕРЬЕ» 
ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Хоперские Окна
ШОК!!!

Цена окон - от 1999 р/м2
Срок изготовления от 4 часов

Изготавливаем окна 
от "Эконом'' до “Элит" класса

Обращаться: г. Урюпинск, ул. Штеменко, 20/6 
тел.: 8(84442) 3-63-55; 3-74-74.


